

Fecha 14.10.2014	Sección Primera-Nacional	Página PP-4
----------------------------	------------------------------------	-----------------------



Peña resalta a sociedad civil

El Presidente dice que es motor de cambio en temas como derechos humanos.

XII ENCUENTRO IBEROAMERICANO DE LA SOCIEDAD CIVIL

Peña: ciudadanos, motor del cambio

Son quienes impulsan una nueva cultura en favor de los derechos humanos, señaló

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
ENVIADO
e.sanchez@gimm.com.mx

PUEBLA, Pue. — El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, destacó el valor de la sociedad civil organizada que se involucra en el desarrollo y diseño de políticas públicas, aportando creatividad y actuando con responsabilidad en asuntos que preocupan al país.

“El combate a la pobreza, el respeto a los derechos humanos, la justicia y la seguridad pública; la protección de los menores y los migrantes, la igualdad entre mujeres y hombres, la no discriminación, la inclusión de personas con discapacidad, así como el cuidado del medio ambiente son causas en las que la sociedad civil de Iberoamérica colabora desde hace ya varias décadas.”

Al inaugurar el XII Encuentro

Iberoamericano de la Sociedad Civil: Nuevos Roles y Expresiones de la Sociedad Civil, el mandatario señaló que un rubro fundamental en el cual participa la sociedad civil con el Estado es en el esfuerzo por implementar mejores políticas en materia de prevención del delito y combate a la violencia, que tienen como objetivo alcanzar un México en paz, en el que el respeto a las garantías individuales sean la realidad cotidiana.

“En México, los derechos humanos son la piedra angular de nuestro orden constitucional, y deben serlo, también, de nuestra realidad cotidiana.

En este sentido, dijo, reconoce “el trabajo comprometido y permanente que realizan las organizaciones de la sociedad civil para hacer conciencia ciudadana, impulsar una nueva y vigorosa cultura en favor de los derechos humanos, y ser factores decisivos en la reconstrucción del tejido social”, resaltó.

“Los ciudadanos organizados han sido y seguirán siendo un poderoso motor de cambio social”, expresó el titular del Ejecutivo.

Esta misma participación decidida de las organizaciones civiles en el tema de la prevención del

delito se ve reflejada, dijo, en la representación permanente que tienen en el Consejo Nacional de Seguridad Pública (CNSP), en el Comité de Evaluación y Seguimiento de la Estrategia Nacional Antisecuestro, y en la Comisión Intersecretarial Contra la Trata de Personas.

Sobre este mismo asunto, el presidente Peña Nieto explicó que en la integración de la Política Nacional de Prevención Social de la Violencia participaron 350 organizaciones y 70 universidades.

Frente al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, y los **secretarios** de Gobernación, **Desarrollo Social y Comunicaciones y Transportes**, Miguel Ángel Osorio Chong, Rosario Robles y **Gerardo Ruiz Espanza**, respectivamente, el presidente Peña Nieto aseguró que para retribuir el compromiso que han mostrado las organizaciones ciudadanas, su administración respalda el esfuerzo con hechos claros, como el que durante 2013, diversas dependencias canalizaron apoyos para organizaciones de la sociedad civil por un monto superior a los 5 mil 400 millones de pesos.



Fecha 14.10.2014	Sección Primera-Nacional	Página PP-4
----------------------------	------------------------------------	-----------------------

En lo que va de este 2014 a través del Instituto Nacional de Desarrollo Social se están respaldando mil 278 proyectos, y en lo que va de la administración, a través del Fondo de Coinversión Social, se han apoyado con recursos

económicos más de 2 mil 800 proyectos en los rubros de desarrollo integral, mejora alimentaria y nutrición, inclusión social e igualdad de género.

“En México, las organizaciones sociales han sido fundamentales

para consolidar nuestra democracia. Han dado impulso a la participación ciudadana, a la transparencia, a la rendición de cuentas, lo mismo que al combate a la corrupción”, aseguró Peña Nieto.



**TRABAJO
CONJUNTO**

Enrique Peña Nieto y Emilio Álvarez Icaza, secretario Ejecutivo de la CIDH, se saludaron en la inauguración del XII Encuentro Iberoamericano de la Sociedad Civil.

Foto: Especial



La sociedad civil es una gran aliada del gobierno de la República, en la construcción de un México en paz, más próspero e incluyente.”



En México, los derechos humanos son la piedra angular de nuestro orden constitucional, y deben serlo, también, de nuestra realidad cotidiana.”

ENRIQUE PEÑA NIETO PRESIDENTE DE MÉXICO